
Aussaat begonnen

Beitrag von „Wladi“ vom 27. Januar 2014, 20:10

Hallo Gerd,

neee, kein Doping, nur viel Liebe und Zuneigung :D. 
Ich denke, dass das öftere Pikieren den ganz gut bekommt. Das regt wohl das neue 
Wurzelwachstum an und wenn sie nicht so dicht beieinander stehen, können sie auch mehr 
Chlorophyll produzieren, da auf diese Weise mehr Oberfläche für die Lichtaufnahme frei steht.

Gruß Wladi
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